

Desempleo

Señor Director:

De acuerdo a lo informado por el diario que usted dirige, la tasa de desempleo de Ñuble sigue en altos niveles a pesar de los empleos de temporada, lo que cuesta entender en una zona agrícola como la nuestra, dado que tradicionalmente la agricultura genera miles de puestos de trabajo durante el verano, principalmente para labores de cosecha y de packing.

Según he podido averiguar, los mayores niveles de mecanización en las faenas de cosecha, principalmente en frutales y cultivos industriales, han permitido reducir el uso de mano de obra en algunos rubros. Asimismo, en la agroindustria, cada vez se requiere menos gente en el packing y procesamiento de la fruta, gracias a importantes inversiones en tecnología que han permitido automatizar ciertos procesos.

Lo anterior constituye una respuesta de las empresas frente al fuerte aumento de los costos de producción que se viene observando desde 2016 en adelante, donde los dos principales factores son los insumos y el costo salarial, esto último, derivado de recientes legislaciones laborales que han encarecido la contratación.

Víctor Salamanca